

## Michael Hummel übernimmt den Taktstock beim KKMV Sulzheim



Seit Januar hat Michael Hummel aus Partenheim den Taktstock von seinem Vorgänger Hans Kaszner übernommen, der über 30 Jahre die musikalische Leitung des Vereins innehatte.

Michael bringt als Vollblutmusiker, Musiklehrer, Dirigent, Komponist und Musikproduzent viel Freude und Begeisterung mit. Sein Instrument ist die Trompete, mit der er bei zahlreichen Engagements an Theatern, Schauspielhäusern und Musicals unterwegs ist. Die Musikerinnen und Musiker des KKMV sind von seinem Dirigat sehr begeistert und bereiten sich mit Michael auf die nächsten anstehenden Auftritte vor. Die Proben finden dienstags um 19.30 Uhr im Rathaus statt. Jeder, der ein Blasinstrument spielt oder Interesse am Erlernen hat, ist bei uns herzlich Willkommen. Sie können Michael Hummel als musikalischen Leiter des KKMV Sulzheim erstmals am Sonntag, den 5. Mai zum Kerbfrühstücken in Aktion erleben.